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Auftrag für Bildung 
Regensburg ist seit 20006 eine Welterbe-Stadt.  

Das heißt: Die Menschen sollen die alten Häuser in der Stadt  

auch in der Zukunft sehen können. 

Und die Menschen sollen die Geschichte von Regensburg  

erleben können.  

Deshalb hat Regensburg einen Auftrag für Bildung.  

Und deshalb schützt die Stadt Regensburg die alten Häuser.  

Und die Stadt Regensburg zeigt die Geschichte von der Stadt.  

Zum Beispiel: 

• bei Stadtführungen, 

• in Museen, 

• in Büchern. 

• in Ausstellungen, 

• bei Veranstaltungen. 

Der Tourismus in Regensburg fördert auch Freizeit-Angebote  

und das Verkehrs-Netz.  

Zum Beispiel gibt es mehr Busse, Radwege und Fußgänger-Zonen.  

Durch den Tourismus und die Gäste  

sind auch mehr Kultur-Veranstaltungen möglich. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/mehrwert-schaffen
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/mehrwert-schaffen/bildung-kultur-infrastruktur
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Miteinander 
Gäste aus der ganzen Welt kommen nach Regensburg.  

Die Gäste wollen die Welterbe-Stadt erleben.  

Oder die Gäste wollen mit den internationalen Firmen in Regensburg  

Geschäfte machen.  

So treffen sich viele Menschen aus unterschiedlichen Ländern.  

Deshalb lernen die Menschen die unterschiedlichen Kulturen  

und Sprachen kennen. 

Die internationalen Kontakte, Partnerschaften und Freundschaften  

sind wichtig für die Verständigung mit den Menschen  

aus anderen Ländern.  

Deshalb hat Regensburg regelmäßig Kontakt zu Partner-Städten.  

Für Informationen zu den Partner-Städten klicken Sie bitte hier. 

Entwicklung in der Stadt 
Die Stadt Regensburg kann durch die Besuche von Gästen  

• neue Museen bauen,  

zum Beispiel das Haus der Bayerischen Geschichte, 

• Kultur-Häuser oder Freizeit-Stätten ausbessern. 

• Straßen und Wege ausbauen. 

Das ist für Gäste und für die Bürger*innen von Regensburg gut. 

Hier geht es zum Thema: Die Kraft vom Tourismus für die Wirtschaft. 

https://www.regensburg.de/rathaus/partnerstaedte
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/mehrwert-schaffen/wirtschaftskraft-gesellschaftlicher-nutzen
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